

【学校だより】

南アルプス市立小中一貫校 八田小中学校
八田小学校



大望の鐘

【学校教育目標】 豊かな心を持ち かしこく たくましい 子どもの育成

令和6年12月20日 NO.8 校長 石原 裕

大きく成長した2学期！



35℃を超える暑い季節にスタートした2学期は、12月23日（月）をもって終了となります。子供たちは素晴らしい教育環境のもと、授業や各行事に取り組むことができ、大きく成長しました。特に、運動会や学習発表会、各学年の校外学習、児童会役員選挙などの行事では、子供たちの活躍をたくさん見ることができて、大変うれしく思いました。



冬休みは、クリスマスや大晦日、お正月など、たくさんの人が集まる機会があります。家族や親戚、地域でゆったりと過ごし、心に残る冬休みにしてほしいと思います。そして、3学期には元気な笑顔と再会できることを楽しみにしています。

保護者の皆様・地域の皆様には、1学期に引き続き、**八田小学校の教育活動へのご理解・ご協力をありがとうございました。**冬休みの間も、子供たちが元気に過ごせますようお力添えをお願いいたします。



八田小をさらによい学校に！ 児童会役員選挙

11月28日（木）に行われた児童会役員選挙によって、来年度の児童会会長、副会長が次のとおり決定しました。

会長	望月 翔太	さん
副会長	林 俊太郎	さん
	山本 華凜	さん
	仲亀 充音	さん



11月5日（火）に立候補の受付が行われ、会長に5年生3名、副会長に5年生6名、4年生2名が立候補し、11月19日（火）から選挙活動を始めました。こんなに多くの子供たちが、**全校の先頭に立ち、八田小学校をよりよくしようと決意**したことは、とても嬉しいことでした。

選挙活動期間中は、廊下に立候補者のポスターが貼られ、立候補者は、朝、中休み、昼休みに大きな声で「こんな学校にしたい」という決意を伝えていました。また、各立候補者の応援団が工夫を凝らし、立候補者のよさをアピールしていました。

11月28日(木)、選挙活動の集大成である「立会演説会」が行われました。立候補者は「積極的に行動できる元気のある学校」、「きれいであり思いやりのある学校」など、八田小学校をさらによい学校にしていくための具体的な活動について、**堂々とした態度で熱く語って**くれました。仲間が立候補している5年生、4年生はもちろん、6年生と3年生も力のこもった演説を真剣なまなざしで聴いていました。残念ながら会長・副会長になれなかった人も、児童会本部役員等として八田小学校をよりよいものにしていくと頑張ってくれるそうです。当日まで準備や立会演説会・投開票の運営を行ってくれた選挙管理委員会のみなさん、ありがとうございました。



寒さに負けずに外で！ 「ドッジボール大会」開催

12月10日(火)～18日(水)の休み時間、体育委員会が企画したドッジボール大会が開催されました。この大会は、**寒い冬でも外で元気に遊ぶこと、クラスの団結を深めるとともに他のクラスとの親睦を深める**ことを目的に行われました。1・2年生の部、3・4年生の部、5・6年生の部の3つに分かれ、白熱した試合が展開されました。試合がない学年の子供たちも観戦や応援を行い、対戦のある日は校庭が子供たちの熱気であふれていました。

優勝したクラスは、1・2年生の部が**2年2組**、3・4年生の部が**4年1組**、5・6年生の部が**5年1組**となりました。負けたクラスも勝ったクラスの頑張りを称え、とてもすがすがしい気持ちになりました。また、この大会をきっかけとして、外遊びをする人も増えてきました。大会の運営を行ってくれた体育委員会のみなさん、ありがとうございました。



中学生のすてきな歌声 「八田小中合唱交流会」開催

12月16日(月)に、八田小中学校合唱交流会が開催されました。**小中一貫校の取組**の一つとして、**八田中学校の2年生が来校し、学年合唱やクラス合唱を披露**してくれました。最後には、全校児童と一緒に八田小校歌を歌い、体育館に歌声を響かせました。

八田小学校の卒業生でもあるお兄さん・お姉さんの大人っぽい歌声に初めのうちはびっくりしている子供たちでしたが、八田中学校の合唱祭に向けて歌声を磨いてきた中学生のハーモニーに子どもたちは聴き入っていました。自分たちも中学生になったら、あんなふうに歌えるのかなと思いつつも、**中学生へのあこがれ**がまた一つ増えました。

3学期の卒業式や学習発表会、クラスや学年で歌うときのとてもよいお手本を中学生がみせてくれました。これからも様々な形で、小中一貫校としての取組を進めていきたいと考えています。



冬季休業中の緊急時の連絡について

安全で、健康な冬休みを過ごしてほしいと思っておりますが、事件、事故等緊急を要する事案があった場合は学校へ連絡(055-285-0035)をお願いします。

冬季休業中の土・日、および12月29日～1月3日の間は、教職員が勤務しておりません。その場合は、南アルプス市教育委員会(055-282-7777)まで連絡をお願いいたします。

